7ht



Vol. 50 2010.6月発行 つかさ会事務局

つかさ会会員の皆様、こんにちは。

5月16日に、つかさ会総会が開催されました。会員54名の参加にて、会則の改訂などが審議されました。議事録と改訂後の会則を同封いたします。また、総会後の講演会ではクイズ形式にて糖尿病について学びました。つかさ会のホームページに写真入りで掲載しましたので、是非見てくださいね。

30 周年だから特別なのかはわかりませんが、秋のつかさ会講演会は、日帰りバス旅行 (京都、昼神温泉、吉本興業)などの案が出ました。事務局にて実現可能であるかの検討 をして、また報告いたします。ご期待ください。

このところ、暑かったり、寒かったり、雷雨だったりと、例年の5月とは天候が違うようです。体調を崩されないように、無理しないでくださいね。

今月号の『さかえ』の特別企画"歯周病は糖尿病治療の大敵(P8)"では、虫歯も嫌ですが、口臭の原因だけでなく、歯が抜け落ちてしまう歯周病って嫌ですよね。歯周病がひどいと血糖コントロールが悪くなり、血糖コントロールが悪いと歯周病がひどくなるなんて…。歯医者さんが嫌いっていう人もいると思いますが、ひどくなる前に定期的に歯科通院をしましょう。(昨年から僕も定期的に通院する事にしました)。

"糖尿病の顛末記(P28)"も楽しく読んでください。民間療法やサプリメントなどの広告って本当にいっぱいありますよね。治療中断をしないまでも利用されている方もよくいらっしゃいます。そういえば…と心当りのある方は、ぜひ左下にある民間療法の問題点・注意点に目を通してみて下さいね。「天然インスリン」「菊芋…」それで糖尿病が治ったら特許が取れて、大金持ちになって、さらにはノーベル賞候補だと思いますよー。

さて、特集の"わたしが治療を中断した理由(P18)"は参考までに読んでください。糖尿病治療の中断理由は沢山あります。しかし、後で後悔することがない方が良いと思います。つかさ会を継続するのも同じ理由かもしれません。P57で書かれているように、安価で正しい情報を的確に伝えている『さかえ』を大切にしてくださいね。